

El jefe de la Armada argentina, por un rápido regreso a la democracia

BUENOS AIRES 14 de septiembre (AP).—El comandante en jefe de la armada argentina, almirante Emilio Massera, en vísperas de pasar a retiro, no ha dejado dudas acerca de que su futuro será netamente político, al expresar la necesidad de un retorno "lo más pronto posible" a un sistema democrático.

Massera, además de dejar el comando de la marina, abandona su cargo en la Junta Militar.

Massera, que mañana se despedirá en ceremonia a realizarse en la base naval de Puerto Belgrano, es considerado por los observadores co-

mo un militar con futuro político. El jefe naval, que tomará algo más de un mes de "descanso" posiblemente fuera del país, tras su retiro, ha mantenido sucesivos contactos con dirigentes y sindicalistas, especialmente del peronismo.

En una entrevista aparecida hoy en la revista *Siete Días*, el jefe militar dijo que "necesitamos un vigoroso y lúcido empuje para superar nuestros males profundos y culminar lo más pronto posible en una democracia moderna y estable, legítimamente representativa".

EXCELSIOR

No Descarta Argentina un Conflicto Militar con Chile

BUENOS AIRES, 14 de septiembre. (Latin y AP) No se puede descartar un conflicto militar con Chile, dijo hoy el ministro argentino del Interior, general Albano Harguindeguy, al advertir que se deben tomar medidas para evitar el crecimiento militar de ese país.

Harguindeguy se refirió hoy, en rueda de prensa, a las restricciones impuestas por el gobierno argentino al comercio con Chile, y señaló que es necesario tomar medidas ante la posibilidad de un conflicto que

nadie quiere, pero que no se puede descartar.

El funcionario precisó que está convencido de que la razón privará entre ambos gobiernos, pero que, en tanto no se resuelva el conflicto, Argentina mantendrá las restricciones en el comercio con Chile.

Por otra parte, Harguindeguy dijo que los militares tendrán una participación efectiva y de control en el futuro gobierno constitucional, a través de mecanismos que, por el momento, no han sido decididos.

EL UNIVERSAL

CONVENIO FERROCARRILERO ENTRE ARGENTINA Y URUGUAY

MONTEVIDEO, 14 de septiembre (UPI). — Los ferrocarriles estatales de Argentina y Uruguay suscribieron un convenio de material para mejorar el funcionamiento de sus respectivos servicios.

La administración de ferrocarriles estatales de Uruguay acordó ayer ceder a ferrocarriles argentinos un total de 100 vagones recientemente adquiridos en Estados Unidos.

Por su parte, la empresa oficial argentina entregará 40 kilómetros de vías férreas con sus correspondientes accesos.

El convenio fue suscripto por los titulares de ambas administraciones, y el presidente de la Asociación Latinoamericana de Ferrocarriles, general Emiliano Flout, de Argentina.